



Datum **Dienstag, 19. Juni 2012, 16.00 – 17.30 Uhr, Rathaus Heidenheim**

Sitzungsleitung: Uli Schmid

TeilnehmerInnen: Georg Benz, Wilfried Haut, Karl-Heinz Mayer, Klaus-Peter Ollesch, Jürgen Bohnert, Andrea Nußbaum (Verwaltungspatin). Hermann Deroni war entschuldigt

Themen / Inhaltliche Schwerpunkte

1. Bearbeitung Gruppenziele und nächste Schritte

Ergebnisse

Zu 1) Bearbeitung Gruppenziele und nächste Schritte

Karl-Heinz Mayer berichtet über die Sichtung der Grundstücke. Sämtliche verfügbaren Grundstücke wurden in den Räumen der Stadtverwaltung eingesehen und werden dort übersichtlich im Flächenkataster geführt. Interessenten können im Internet auf der Webseite der Stadt unter „Flächennutzungsplan“ die Daten einsehen.

Uli Schmid berichtet über die Kontaktaufnahme bei der Heidenheimer Zeitung und die Möglichkeit der Aussendung eigener regelmäßiger Presseberichte unter redaktioneller Begleitung der Zeitung. Folgende Ziele werden weiter verfolgt bzw. neu definiert:

1. Nicht genutzte Privatgrundstücke im Stadtgebiet zwingen zur Erschließung neuer Bauflächen. Karl-Heinz Mayer arbeitet das Thema weiter auf mit dem Ziel der Fertigstellung eines Presseberichtes in ca. 4 Wochen. Uli Schmid unterstützt ihn hierbei.
2. Baureife Grundstücke werden durch archäologische Grabungen behindert. Herr Deroni hat sich telefonisch bereiterklärt, das Thema aufzuarbeiten. Auskunftspartner bei der Stadt wäre Herr Basler.
3. Nachverdichtungen von Bestandsbebauungen an Hand bestehender Siedlungen (z.B. Gagfah-Gebäude in der Eisenbergsiedlung). Datenerhebung der Bestandsgebäude erforderlich. Noch kein Projektleiter gefunden.
4. GAGFAH modernisiert Teile Ihres Bestandes. Verrottet der Rest weiterhin? Datenerhebung der zu modernisierenden Gebäude und insbesondere der Restbestände erforderlich. Noch kein Projektleiter gefunden.

Nächster Termin

Nächstes Treffen am **20. Juli** unter der Moderation von Frau Gans. Trotz bereits vorliegender Planung bietet sie uns ein weiteres Zeitfenster an. Möglich sind: 13.00 bis 15.30 Uhr oder 19.00 bis 21.30 Uhr. Bitte um schnelle Übermittlung der Terminwünsche.